

# **BELLIGNAT** Un commerce alimentaire de proximité ouvrira en 2014 au Pré des Saules

Une bonne nouvelle, en cette fin d'année, pour les habitants du quartier du Pré des Saules : la réouverture d'un commerce alimentaire dans les locaux de l'ex-Intermarché sera effective début mars 2014.

Jean-Georges Arbant, premier adjoint au maire, qui gère le dossier depuis plusieurs mois, l'a annoncé lundi matin : « Cette fois, on y est ! Le bail de location est signé entre la mairie, propriétaire des murs, et des investisseurs qui y installeront cette surface de vente qui manque depuis si longtemps aux riverains. »

**« Un magasin où l'on voyage ! »**

**David Beauchamps**

Propos confirmés par David Beauchamps, président de la Compagnie financière de Saxe : « C'est notre métier d'investir dans des immeubles commerciaux et de racheter des enseignes. Ici, l'investisseur initial, la



■ Une visite du chantier a réuni, lundi matin, élus locaux et investisseurs.

Photo Jean-Louis Sourd

société ID Hall, n'a pu, du fait de difficultés financières, apporter les fonds nécessaires. Nous l'avons rachetée, y avons injecté du cash et relancé ses projets. Le magasin de Pierrelatte va ouvrir, et celui de Bellignat sera inauguré en mars

2014. Il s'agira d'une surface de vente de 1 000 m<sup>2</sup> dédiée aux produits alimentaires du monde entier, de l'Asie à l'Afrique en passant par l'Amérique du sud, les Îles et l'Europe. Ce sera un magasin où l'on voyage ! » ■